

Ressort: News

Volkswagen ist Mobilitätspartner des ältesten Leichtathletik-Meetings der Welt

75. ISTAF in Berlin am 3 September

Nürnberg , 02.09.2016, 20:35 Uhr

GDN - Zum 75. Mal öffnet das Olympiastadion Berlin am kommenden Samstag (03.09.) seine Tore für das Internationale Stadionfest, besser bekannt unter seinem Kürzel ISTAF. Volkswagen ist als offizieller Mobilitätspartner nunmehr seit 2010 beim ISTAF dabei.

Nur zwei Wochen nach Ende der Olympischen Spiele misst sich die internationale Leichtathletik-Elite vor 55.000 Zuschauern erneut in 16 Disziplinen. Zum hochkarätigen Starterfeld gehören bei den Männern die deutschen Olympiasieger Thomas Röhler (Speerwurf) und Christoph Harting (Diskuswurf) sowie Thiago Braz da Silva aus Brasilien (Stabhochsprung). Bei den Frauen sind unter anderem Tianna Bartoletta aus den USA (Weitsprung und 4x100-m-Staffel) sowie Caster Semenya aus Südafrika (800-m-Lauf) dabei, die ebenfalls ganz oben auf dem Treppchen standen.

Als Partner sorgt Volkswagen mit 13 Shuttle-Fahrzeugen der Modelle Touran, Passat, Touareg, Multivan und Crafter für die Mobilität der Athleten und Offiziellen. Zwei elektrische Golf GTE Modellautos im Maßstab 1:5 übernehmen auf dem Rasen des Olympiastadions den Rücktransport von Sportgeräten in den Wurfdisziplinen.

Freuen dürfen sich die Zuschauer in diesem Jahr auch auf einen besonderen Jubiläums-Corso. Beim 75. ISTAF werden nämlich nicht nur die aktuellen Top-Athleten präsentiert, sondern erstmalig auch 18 gefeierte deutsche Olympiasieger früherer Jahre wie Ulrike Nasse-Meyfarth, Heike Meier-Henkel oder Klaus Wolfermann.

Die Sporthelden werden in Volkswagen Klassikern eine Ehrenrunde im Olympiastadion drehen. Sie fahren dabei in verschiedenen Käfer Cabriolets aus den Jahren 1952 bis 1980, einem Karmann Ghia Typ 14 Cabrio aus dem Jahr 1958 und einem Bus T1 aus dem Jahr 1965.

Gerd Voss, Leiter Volkswagen Sportkommunikation: "Gerne unterstützen wir eine der bedeutendsten Sportarten, die in Deutschland von über 800.000 Menschen im Verein betrieben wird. Das ISTAF bietet Leichtathletik der Spitzenklasse und ist darüber hinaus dank einer modernen Show ein Erlebnis für die ganze Familie. Für uns ist es zudem eine gute Gelegenheit, uns vor einem sportbegeisterten Publikum zu präsentieren."

Weitere interessante Fakten und Zahlen zum ISTAF (Stadionöffnung 14.30 Uhr, Wettkämpfe von 15 bis 20 Uhr): Rund 700 Kinder starten beim Schülerlauf, 420 ehrenamtliche Helferinnen und Helfer sorgen für den reibungslosen Ablauf des Meetings, 35 Kameras fangen die entscheidenden Momente ein, in 160 Länder wird übertragen - in Deutschland durch die ARD am Samstag ab 18 Uhr live aus Berlin.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-77426/volkswagen-ist-mobilitaetspartner-des-aeltesten-leichtathletik-meetings-der-welt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Michael Tölle

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt

lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Michael Töle

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com